

Excellence Monseigneur Denis AMUZU-DZAKPAH, Archevêque Métropolitain de Lomé,

Révérands Pères Concélébrants

Chers Religieux et Religieuses,

Autorités Politiques et Traditionnelles

Chers parents et amis,

Frères et sœurs bien-aimés de Dieu venus des autres villes du Togo, du Bénin et d'ailleurs,

Mes chers Sœurs Constance, Léontine et Hélène

J'emprunte au psalmiste les mots suivants

« Voici le jour que fit le Seigneur, qu'il soit pour nous jour de fête et de joie ! (Ps 117, 24) »

Oui ! ce jour est un jour mémorable qui s'inscrira désormais dans les annales de notre Communauté. Mais aussi et surtout dans votre vie.

Oui ! ce jour est un jour mémorable car le Seigneur nous a comblé de sa grâce en acceptant, à travers ma modeste personne, vos vœux perpétuels dans notre Communauté.

A travers vos devises, je cite

« Me voici, je viens pour faire ta volonté »

« Je vis mais ce n'est plus moi, c'est le Christ qui vit en moi »

« Tout concourt au bien de ceux qui aiment Dieu » fin de citation.

A travers vos devises donc, vous avez voulu illustrer chacune à sa manière, votre attachement à notre Seigneur à travers le cœur immaculé de la Vierge Marie. Ce cœur qui a accueilli la « Vérité » de manière unique, reste le modèle de tout accueil de la Vérité de l'Évangile dans nos vies.

En ce jour solennel pour notre Communauté et particulièrement pour vous, Sr Constance Félicité de la Miséricorde, Sr Hélène de l'Eucharistie et Sr Léontine de la Résurrection, qui de tout cœur avez bien voulu répondre à l'appel de votre maître en prononçant vos vœux perpétuels dans notre Communauté,

Permettez-moi à la fin de cette belle cérémonie présidée par son Excellence Monseigneur Denis AMUZU-DZAKPAH, d'adresser mes sincères remerciements en mon nom personnel et au nom de Toute la Grande Famille de la Communauté Arbre de Vie Divine à vous tous ici présents.

Un sincère merci à son Excellence Mgr Denis AMUZU-DZAKPAH, qui malgré son emploi du temps extrêmement chargé, a bien voulu présider cette Eucharistie à laquelle, il a su apporter une touche particulière et belle.

«Excellence, que le Seigneur dans sa grande bonté, féconde encore plus votre ministère».

C'est le lieu pour moi de souligner que son Excellence Mgr Denis n'a pas hésité à répondre positivement à l'appel de son frère, notre Père Fondateur, Son Excellence Monseigneur Isaac Jogues GAGLO, Evêque des lieux, lorsque ce dernier l'a sollicité pour présider cette cérémonie.

En effet, c'est toujours un grand plaisir de se voir entourer des frères et sœurs pour célébrer ensemble la gloire de Dieu «O qu'il est bon, qu'il est doux pour des frères d'être ensemble et d'être unis».

Une fois encore Merci.

Chers Frères et Sœurs en Christ,

Merci à vous tous qui de manière très discrète, aidez la Communauté Arbre de Vie Divine à aller de l'avant, que Dieu le Père Tout-Puissant vous le rende au centuple.

Chers concélébrants, Chers religieux et religieuses, chers parents et amis, chers frères et sœurs bien-aimés, Une fois encore merci.

Un grand merci à la chorale qui a su nous faire prier, chanter et danser pour la gloire de Dieu. Merci chers choristes.

A vous mes sœurs, je demande humblement à Notre Mère au cœur immaculé, notre Dame de Grâce, de vous obtenir de rester fidèles à la volonté de son Fils dans votre vie.

Je ne saurais terminer sans vous convier tous dans les locaux de «Mater Christi» ou nous attend un bon repas fraternel.

Que la fête soit belle !